

Prosperidad en el Año Nuevo 2013 esta en Peligro por Precipicio Fiscal y...

Aumento de Impuestos

Por Rody González
(Especial para LA VOZ)

La mayoría de los hogares estadounidenses podrían sufrir un golpe financiero el próximo año—especialmente las familias de bajos ingresos si la Casa Blanca y el Congreso no logran resolver el llamado “acantilado fiscal” que amenaza con grandes subidas de impuestos y recortes de gastos.

Según una investigación realizada por el Centro de Política Tributaria, en caso de materializarse el precipicio fiscal, es decir si el congreso no llega un acuerdo para el 31 de diciembre, el próximo año las familias verían un aumento de impuestos por sobre los 4 mil dólares: más de mil dólares para un trabajador individual y unos 800 dólares para los retirados. También se acabarían las extensiones

de los beneficios de desempleo.

Por qué ocurre la Debacle

¿Por qué este precipicio fiscal implica tantos desafíos económicos para Estados Unidos? El problema es que intentarán realizar reducciones en el gasto de defensa y otros rubros pero además ocurrirá el vencimiento de las exenciones a los impuestos implementados por

(Pasa a la Página 10)

Autorizan Aumento en el Salario Mínimo Patrocinado por Sweeney

(Pasa a la Página 15)

Senadores Presentan su Versión de la DREAM Act

(Pasa a la Página 18)

Se Agota Dinero para Préstamos Estudiantiles

(Pasa a la Página 8)

Homenaje al Padre Comesañas



La Union de Ex-presos Políticos Cubanos de la Zona Norte de los EE.UU., a nombre del Comité Internacional de Ex-presos Políticos Cubanos, rindió homenaje a un genuino abanderado de la lucha por la libertad del pueblo cubano en reciente cena celebrada en Union City, N.J., otorgándole el pergamino de la Orden “Miguel A. Loredo in Memoriam”. El Padre Raúl Comesañas, aparece sentado al centro en la foto, junto al presidente de la UEPPC Ricardo Montero Duque y el Padre Juan Luis Calderón, español y gran amigo de la comunidad cubana. Ver página 13.

Santa Claus Trae Alegría a Historic Midtown



La ceremonia de iluminación del arbolito navideño del distrito comercial Elizabeth Midtown Special Improvement District, tuvo lugar, como todos los años en la histórica estación de trenes en la Plaza de Peatones localizada en el corazón del distrito. La asambleísta Annette Quijano (D-20) se incluyó entre las personalidades que asistieron a recibir a Santa Claus y entregarle personalmente su lista. Ver página 28. Foto LA VOZ por Jay Davis.



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO XLIII 6 DE DICIEMBRE, DE 2012

Iluminación del Arbol Inaugura la Navidad en Eliz. Ave.



El evento, que comenzó a las 5 de la tarde y finalizó a las 7 de la noche, tuvo el auspicio de la Asociación de Comerciantes de la Avenida Elizabeth (EAP) y el gobierno municipal. La EAP igualmente instaló un “Buzón de Santa Claus” donde los niños pueden colocar sus cartas pidiendo regalos. Las misivas serán respondidas por Santa durante los días previos a la Navidad. Aparecen en la foto miembros de la EAP y funcionarios municipales. Desde la izquierda: Charlene Bathelus, Comisionada de Educación, Dave Stochak, director ejecutivo de EAP; Mary Ann Coscarelli, asistente del director; Angel Rodríguez, de State Farm; Carlos Sánchez, Esq., Santa Claus, Ivette Zeik-Fernicola, de Leonardo Jewelers y presidenta de la Junta de EAP; concejal Patricia Perkins Auguste, el alcalde Chris Bollwage, concejal Manny Grova, José Manuel Estévez, Casablanca Supermarket; Sal Coppa y Jonathan Phillips, de Groundwork Elizabeth. Foto LA VOZ/ Jay Davis Ver págs 14 y 22.

Elizabeth Nombra Calle en Memoria de Ovidio Taborda



Recientemente renombraron como Ovidio “Amigo” Taborda la intersección de las calles Summer y South Broad St, en la ciudad de Elizabeth, donde el señor Ovidio Taborda durante 42 años corrió con su tienda de viveres T&G Foods. La ceremonia se llevó a cabo en el primer aniversario del fallecimiento del señor Taborda, considerado como un pilar de la comunidad por su larga trayectoria. Fue miembro fundador de la cámara de comercio latina de Elizabeth (CAMACOL) y el Club de Leones Colombianos de Elizabeth. El alcalde Chris Bollwage, a la izquierda en la foto, pronunció cálidas palabras sobre el señor Taborda. También en la ceremonia, su señora viuda Olivia Taborda, su hermano Hugo Taborda, sus hijos William, Ricky y Fernando Taborda con sus respectivas esposas, Kattie y Sharon y nietas Vanessa, Alicia y Lilitiana. También con ellos: Nancy Gutama, Piedad Navarro, Arnulfo Naranjo, Adelfi Naranjo, Albert Taborda, Rubiela Hernández, Brenda Roso, Luz Fernández, Mary Hernández, Elsi Morales, Mario Hernández y Dennis Radacowiz, entre otros.